

«Son métier fut sa passion, le soleil et la mer son bonheur.»

C'est avec une immense tristesse que nous faisons part du décès de notre cher et regretté

Monsieur Bertrand LAZAR

Boulangier-pâtissier à Lausanne durant 31 ans

qui s'en est allé dans sa 68e année après avoir combattu la maladie avec force et courage.

2503 Bienne, le 9 février 2019

Ch. Mon-Désir 22

Font part de leur peine:

Son épouse: Françoise **Lazar-Jeannet**

Sa fille: Audrey **Lazar**

ainsi que toutes les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en France.

La cérémonie d'adieu a eu lieu à Bienne dans l'intimité de la famille et des amis proches.

La famille remercie le Dr Loretta Hasler et son équipe pour leur dévouement et les bons soins prodigués.

Cet avis tient lieu de faire-part.